

Fin Eté, début Automne 1906.-

entre LA CELLE SOUS GOUZON et GOUZON.-(23)

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 22 H.

Monsieur J.B.(anonymat demandé), 18 ans à l'époque, résidant actuellement à TOULX Ste CROIX, était apprenti menuisier et venait de poser une fenêtre à un domaine de la Celle où il s'était un peu attardé à discuter. Il avançait d'un bon pas, lorsqu'à l'intersection du chemin menant au domaine de MANALY (juste avant Tiolet) il découvrit une dizaine ou une douzaine " d'hommes " (?) étranges et silencieux assis en rond à même le sol du chemin de terre.

Le témoin eut l'impression de ne pas se trouver en présence d'êtres humains. Il pressa le pas et son observation ne dura pas plus de 10 secondes. Il ne put pas détailler les personnages, mais il lui sembla qu'ils pouvaient avoir une taille normale et qu'ils étaient de race blanche. Il n'y avait rien près d'eux. Tous paraissaient être vêtus de la même façon. Le témoin ne remarqua pas s'ils avaient quelque chose sur la tête. Ils étaient assis en rond et se faisaient face. A son passage, ils se retournèrent tous dans sa direction et le regardèrent passer sans un mot, sans un geste. Pas rassuré le témoin poursuivit son chemin... Un peu plus loin, il eut la stupéfaction de voir un " homme volant " traverser le ciel au-dessus de sa tête. L'être volait à 15 ou 20 m d'altitude, il avait le corps à l'horizontale, les jambes jointes et les bras non apparents. Il possédait dans le dos deux " ailes " immobiles semblables à des bras écartés. L'être filait en silence et se dirigeait droit vers le chemin où le témoin avait observé les êtres mystérieux. Pour cette raison, le témoin pensa que tous les personnages avaient rendez-vous